



山崎北小学校 ほけんしつ

毎日暑い日が続いています。熱中症の危険度をはかる「暑さ指数」が高く て、外遊びや体育ができない自もありますね。ニュースでも、「熱中症で搬送さ れた」という話をよく覚にします。ひどくなると、命に関わることもありま す。体調には気をつけてくださいね。

たくさんあせをかく季節です。せいけつなハンカチやタオルであせをふいて、 こまめに少しずつ水分をとることをこころがけ、熱中症を予防しましょう。



## へ<sub>ねっちゅうしょう</sub> -- **熱中症**を予防しよう!

- 熱中症になると…
  - 熱がでる
  - めまいがする
  - 叶き気がする



- だるさを感じる
- ・ 顔が赤くなる
- 頭 がいたい



- 熱中症にならないためには…
  - こまめに水分補給をしよう →のどがかわくまえに飲みましょう
  - ・睡眠をしっかりとろう →はやねはやおきを 心がけましょう
  - ・こまめに<sup>\*\*のう</sup>けいをとろう →30分に 1<sup>が</sup>、かげで休みます
- ・ 服装に気をつけよう →うすくて<br />
  嵐とおしのよいものを 鼻につけよう 帽子もかぶります
- 保冷剤などで冷やそう →首、わきの下、定の付け根を 冷やします









<sup>ょうかい</sup> ぐーたら妖怪たちが 現 れてみんなが

ぐーたらになっちゃた! <sub>ようかい</sub> あ ただ それぞれの妖怪に合った正しい せいかつこうげき たいじ 生活攻撃で退治しよう!





1学期は健康診断の実施にあたり、たくさんの問診票の記入等にご協力いただき、あり がとうございました。健康診断結果から、医療機関での治療・検査が必要とされたお子さ まには「お知らせ」を渡しています。早期発見・早期治療はもちろん、夏休みの生活を充実 させるためにも、できるだけ早い時期に受診していただければと思います。なお、学校健 康診断は病気の疑いのある人をふるい分ける『スクリーニング』のため、最終的には病気 や異常がない場合もありますのでご了承ください。

## 色覚検査について

7月3日~5日に色覚検査を行います。対象は4年生の希望者ですが、4年生以外のお 子さまでも、気になる場合は担任までご連絡ください。